金子市議は、

決算を受けて、

繰

案も提案されています 1年度の決算認定の議 ます。9月議会は、2

例市議会が開かれてい

臨時財政対策債などを

### 9月市議会

# 市の財政が厳しいわけではない!

9月3日から9月定 補正と4億7千万円の

万円に。減債基金へも 調整基金は17億2千 万円を積み立て、財政 政調整基金取り崩しを 初予算で13億円の財 幅な歳入増になり、 起こしたことから、 立てることにしていま 積立金に2億円を積み 公社所有地取得基金に 1億5万円、土地開発 に設ける公共施設基金 1億5千万円、あらた さらに2億5千 大 当

千万円にもなったこと

増額補正で、

15億5

越金が9億9千万円の

などで、これだけの繰 事業に位置付けたこと 金を財源振替して当初 対策など国からの交付 Ŕ 新井市議は、

越金を出した。もっと が組めたのではないか」 積極的な景気対策など と指摘しました。

> たからといって喜んで 今年はたまたま良かっ らやましがられている。

などと答弁しました。

# 財政の健全化判

もなく、実質公債費比 全でした。 対して49・3%と健 来負担比率350%に に対して6・1%、 率は判断基準の25% 会計との連結赤字比率 したが、実質赤字も他 比率の報告も出されま 国の財政健全化判断 将

円の地方交付税の増額

合わせて、3億5千万 が明らかになりました。

80億円も積み立て、 い厳しいと言うけれど 口を開けば財政が厳し 多額の繰越金を約 市 金子とし江 090-7265-1601 山田とし子 090-4389-4439 新井たくみ 090-4010-5650 滝沢おさむ 090-7000-4481

<議員団の連絡先> 973-2111(市役所456) Mail **jcp-sigi@** pluto. plala. or. jp



## 核丘器のない世界 原水禁世界大会報告集会に参加を

めでとう。〉と怒りを反

気楽に寝られます。

お

忠良な日本人はこれから の一味が死んだので、 鉄幹は〈誠之助と誠之助 という詩を発表。与謝野 佐藤春夫は「愚者の死」

のない世界を実現する 点にたって、 検討会議の経過と到達 で開催されたNPT再 5月にニューヨーク 「核兵器 日から9日まで、被爆

生協から3名の代表が も埼玉土建労組と医療 6名が参加、飯能から 参加しました。 主団体、地域から22 埼玉からは、労組、 核兵器による影響力 民

10月10日 (日) 午前9時30分受付

入間市勤労福祉センター B級入賞者より10月24日の県 大会代表者が決定します。

B級 2級~3段 C級 3級以下

-般1300円、女性·小中校生1000円 赤旗全国囲碁将棋大会実行委員会 後援:日本棋院、日本将棋連盟、関西棋院

界世界をつないで参り 大会参加の報告集会 お出かけ下 世 秋水を弁護する「謀叛論」 富蘆花が処刑された幸徳 語で詩に託しました。徳

が〈つね日頃好みて言い 考えながら今年の夏も終 逆事件」「韓国併合」 割をはたしました。 会にうえつける大きな役 たように、この事件は天 秋に入れりけり〉と歌っ のときです▼しかし啄木 きな感銘を与えたのもこ の講演を一高で行い、大 つの大きな事件の意味を 皇制権力への恐怖心を社 し革命の語をつつしみて 九一〇年に起こった一



全国囲碁・将棋大会地区大会

市民にガマンをさせた

摘しました。沢辺市長

「近隣市からはう

してはならない」と指 り、負担増をさせたり

ために、私たちがなに 0年世界大会が8月2 をなすべきか」を討議 いるわけにはいかない」 した原水爆禁止201 論が、 ましょう。 法9条を守り、草の根 世界」実現への障害に からの声をつよめ、 なっています。 確保をはかる「核抑止」 おおいに学習し、 A級 4段以上と希望者

> り筆者汗顔の至りです▼ た。さっそくご指摘があ

滕と間違えてしまいまし

大石誠之助の死を悼んで、

「核兵器のない

す。ぜひ、 を左記の通り開催しま

ところ 日時9月17日金 午後6時30分開場 富士見公民館



波

紋

市の医師大石誠之助を佐 で、大逆事件で 前回の「波紋」 しれませんが、 少なかったかも きになった方は なので、お気づ 処刑された新宮 百年も昔のこと ください。

請してください。

要

望 1. 熱中症予防の広報や注意喚起・警報活

動を強めるとともに、市関連部局と地域

包括支援センターなどが連携し、見守り

や電話による安否確認などを充実させて

2. 一~二人暮らしの高齢者宅の安否確認。

室温測定・冷房機器の有無など生活状況を

把握し、必要に応じて緊急避難場所の確

3. クーラーの設置・修理費用や電気代な どに緊急補助制度を実施してください。 電気会社に減免制度を実施するように要

生活保護世帯に対して、一時扶助でクタ

ラーの設置・修理費用の支給、夏季加算

保と財政支援を行ってください。

についても検討してください。

or to to

# 節者などの暑さ対策など求め が続く中

# **販能市社会保障をよくする会が市に要望**

います。熱中症になる

猛暑が続くといわれて

という方もいます。

月になっても30年に

度の異常気象で当分、

もとても無理という状

況でした。

く授業を、といいって

指し、ここでおとなし

守るための対策を市の 得者、生活保護世帯を くする会 被害から高齢者や低所 日の猛暑による熱中症 夫さん) 飯能市社会保障を良 (会長・野尻 は 6 日、 連 福祉部に要望書を提出 しました。

が3日、8月に全国で となります。 累計では4万304人 4倍の2万8269人 で病院に搬送された方 熱中症のために救急車 います。総務省消防庁 記録的な猛暑が続いて 観測史上初めてという に上ったと発表しまし 昨年8月と比べ4・ 5月31日からの そして、

救急搬送後に死亡が確 えたともいわれていま 全国では500人を超 8月の8倍・64人、 認されたケースも昨年

も締め切った状態だっ どのことから手控える ラーがあってもとまっ た」という人や、 ても修理代がかさむな がかさむとか、故障し ていた。また、電気代 にクーラーがなく、 報道によれば 部 クー 窓 屋

今年の異常気象は、

二人暮らしの低所得の る事態になっています。 ますが、多くは一人~ 高齢者が命の危険に陥 いた中高生の児童もい のは、スポーツをして

## 「項目の暑さ対策

どを充実②高齢者宅の どが連携し、見守りや 域包括支援センターな とめるための対策とし 安否確認·室温測定·冷 電話による安否確認な こうした被害をくい ①市関連部局と地

さい。電気会社に減免 助制度を実施してくだ の支給、夏季加算など ラーの設置・修理費用 対して、一時扶助でクー 制度④生活保護世帯に や電気代などに緊急補 ラーの設置・修理費用 確保と財政支援③クー を要望しました。

猛暑の中

子どもの健康守る対策を

たちは全員プレハブ校 が、工事の関係で児童

も進められていました

異常な暑さで子供

にするための増設工事

扇風機を各教室6台

め山田、

す。その状況を見るた 舎で授業を受けていま

です。

たちの健康状態が心配

6 日、

同校を訪問しま 滝沢両市議は

した。



事が進められており、 2学期が始まりました 規模改修を含む耐震工 双柳小学校はいま大

応じて緊急避難場所の 状況を把握し、必要に 房機器の有無など生活

らっていますが、 話していました。

筒に入れて持参しても 子供たちには、水を水 ばとって行きたい」と まだできる対応があれ う対策もはじめました。 に寒冷紗も設置するよ 応は無理です。また、 教室

された温度計は35℃を もらいましたが、設置 各教室も見学させて 婆の背 ●発つ蝉の 文化欄

声かける

褪せゆけり 鬼灯の遊ぶ子もなく 志づえ

35度のプレハブ校舎で授業

るが、その後この暑さ が一番心配です。10 関係で短縮授業での対 までは半日授業を続け いる、子供たちの体調 さでたいへん苦慮して 校長先生は、 が続いても授業時間の 対応していただいた 「この暑 日

えるような暑い日が続

いています。

ですが、連日35℃を越 若干涼しくなったよう

台風9号が過ぎ去り、

やネッククーラーなど 双柳小の子どもたちの ドリンクなどの飲み物 防衛として、スポーツ 置、子どもたちの自己 ラーや遮光シートの設 からの相談があり、 健康を心配した保護者 入れました。 の持参を認めよう申し 日本共産党議員団は

教育委員会に党市 議団が申し入れ

教育委員会に、クー 早